



## Robert Strehle, ZwickRoell GmbH & Co. KG

Robert Strehle studierte Physik in Deutschland an der Universität Konstanz und hat 1995 bei Zwick im Softwareteam von testXpert angefangen.

Danach übernahm er das Produktmanagement von testXpert, wo er für testXpert und testXpert II verantwortlich war.

2006 wechselte er in Branchenmanagement und übernahm die Verantwortung für den Bereich Academia das er bis 2009 für Südostasien mit Sitz in Singapur verantwortete.

Im Jahr 2009 zog er zurück nach Deutschland und nahm diese Position für die gesamte ZwickRoell Gruppe.

Seit Juli 2019 ist er wieder in das Produktmanagement testXpert eingestiegen.

Robert Strehle studied Physics in Germany (University of Constance)

He joined Zwick in 1995 in the testXpert software team.

Later he became Product Manager testXpert, where he was responsible for the launch of testXpert and testXpert II.

In 2006 he joined the Industry Management and took over the responsibility for Academia. From 2006 to 2009 he started this new role in South East Asia based in Singapore.

In 2009 Robert relocated back to Germany and resumed this position for the complete ZwickRoell group.

Since first of July 2019 Robert rejoined the Product Management testXpert again.